

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 01.02.2023

Öffentlicher Teil

TOP .. Berichterstattung aus überregionalen Gremien

Frau Soddemann erklärt, die Gelegenheit nutzen zu wollen, auch hier im Ausschuss die Information zu geben, dass man ein erstes Gespräch mit dem Integrationsministerium hatte. Die zuständige Abteilungsleiterin sei mit einer Kollegin hier vor Ort gewesen. Man habe über das Thema Zuwanderung von Süd-Ost-Europa gesprochen und die Situation in der Stadt Hagen deutlich gemacht. Man sei positiv aus diesem Termin gegangen. Beide Fachbereiche „Jugend und Soziales“ und „Bildung und Integration“ seien vertreten gewesen. Die Situation sei in ihrer Gesamtheit vermittelt worden und die Folgen der Zuwanderung aufgezeigt worden. Alle Beteiligten seien zu dem Ergebnis gekommen, dass man das als Auftaktgespräch betrachte. Die Gespräche sollten fortgeführt werden, um weiterhin für Unterstützung zu werben und deutlich zu machen, dass gewisse Dinge der Unterstützung des Landes bedürften.

Herr Reinke zeigt sich erfreut darüber, dass ein solches Gespräch stattgefunden hat und hofft, dass weitere Gespräche Erfolg bringen.